



社会奉仕・財団合同研修セミナー 開催

第1回社会奉仕・ロータリー財団合同研修セミナーが、12月14日、藤居彰一・ガバナーはじめ地区役員、地区委員、クラブ関係者ら140名が参加して、筑西市で開催されました。



開会の挨拶で藤居彰一・ガバナーは「全クラブが地区補助金を使用して社会奉仕活動をやってくれた。これが公共イメージの向上と会員増強につながればありがたい」と述べました。

今回のセミナーは、地区補助金を利用して行った奉仕活動の事例を各分区の代表者に発表してもらい、次年度の参考にしてもらおうというのが大きな目的でした。(次頁に発表内容紹介)
参加者の一人は「地区補助金を使用した事業報告を聞き、次年度の参考になった」と語りました。



また同研修セミナーを記念して地区補助金事業で「心の音楽授業」を行い、子供たちに感銘を与えている取手 RC 幹事でソプラノ歌手、岡本静子さんをお招きし、モノオペラ・コンサートを行いました。



曲は「焼き場に立つ少年」。死んだ弟を背負い、焼き場で焼却の順番を待つ少年の心境を表情豊かに歌いあげました。

ポリオ症例数報告



2014年12月24日現在のポリオ症例数です。現在、ポリオ常在国はアフガニスタン、パキスタン、ナイジェリアの3カ国です。

国名		年 度	
		2014年度 01/01-12/24	2013年度 通年総計
常在国	パキスタン	291	93
	アフガニスタン	26	14
	ナイジェリア	6	53
非常国	イラク	2	0
	赤道ギニア	5	0
	エチオピア	1	9
	カメルーン	5	4
	シリア	1	35
	ソマリア	5	194
	ケニア	0	14
世界合計		342	416

上記症例数は世界ポリオ撲滅推進計画 (GPEI) に報告されている症例数です。

ポリオ パキスタンが不安材料

2018年までにポリオ撲滅宣言を目指して活動している RI やその協力団体の大きな不安材料がパキスタンの爆発的ポリオ発症です。
13年度・パキスタンの発症数は93件でしたが、14年度には291件と3倍の大幅増、また隣国アフガニスタンも26件と倍増になりました。
これはポリオ常在3カ国で世界発症数の94%に上り、今後対策の見直しが急務となるでしょう。

1月の RI レートのお知らせ

1月 \$1 = ¥ 118円

*レートは実際に入金された時のレートが適用されますので月末時には特にご注意下さい。
急激な円安のため大きくレートが変動しました。

地区補助金有効活用例事業報告

障害者施設にセラピーマット贈呈

【第一分区】 日立ロータリークラブ



社会奉仕委員長 小林廣久
日立市母子療育ホームのトレーニング室に防災性のセラピーマットを寄贈しました。この保護クッションマットの敷きつめで、肢体不自由児の機能訓練を安心サポートできました。

環境保全のための自然体験学習講座

【第五分区】 結城ロータリークラブ



社会奉仕委員長 大木 紘
当クラブが開発・整備した健康の森で地元の小学生を招待し、フェスティバルを行いました。ドングリの植樹、里山発見ツアー、音楽鑑賞の間に、焼き芋を作り、参加者で賞味しました。

鮭の稚児放流と鮭の遡上見学

【第二分区】 大子ロータリークラブ



社会奉仕委員長 大森勝夫
ふるさとの鮭（小3生の詩）
大子町では 小さい鮭をほう流す そしておおきくなったらふるさとの大子に帰ってくる 鮭はがんばって帰ってきたから 鮭はふるさどが大すきなんだな

小学生を対象とした里山再生事業

【第六分区】 石岡 87 ロータリークラブ



社会奉仕委員長 菊地 善衛
石岡市立高浜小学校の子供たちと里山の大切さを学んでいます。講師から森林の機能、生態系の説明を受けた後、里山の管理作業を行います。これにより自然環境の意識が高まります。

ベトナム中秋祭に教材支援

【第三分区】 水戸ロータリークラブ



国際奉仕委員長 片岡宗厳
元・米山奨学生が勤務するベトナムのエースコック社ボランティア部の紹介で、首都ホーチミン市から車で6時間小さな小学校に教材用具やTシャツなどを配布し、皆で中秋祭を祝いました。

カンボジアで井戸掘削し 安全な水提供

【第七分区】 竜ヶ崎ロータリークラブ



社会奉仕委員長 若井 毅
カンボジアでは川やため池を生活用水として使用しています。50周年を機に安全な水の供給を思いつき、これ以後小学校に井戸を贈っています。今回も1基贈呈し喜びの声を頂きました。

マラソン完走者にトン汁サービス

【第四分区】 岩井ロータリークラブ



幹事 張替貞夫
「将門ハーフマラソン」の完走者にトン汁をサービスしました。前夜から婦人会の人たちと共同で下ごしらえをします。当日は9000食を提供、第4分区の4クラブとローターアクトクラブの会員が応援に駆けつけ大成功でした。

病弱者とその家族にコンサート開催

【第八分区】 鹿島中央ロータリークラブ



社会奉仕委員長 岡崎 孝
大手地元会社のエントランスホールで、クラシックコンサートを開催しました。招待客は障害者や高齢者を中心に 200名、演奏者は当クラブ近藤良会員ら3名が出演しました。音楽を通して聴衆者に感動を与えたプログラムでした。